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Подольск посадил свой 
«Лес Победы»   
Более 1600 деревьев было посажено в ходе одноименной всероссийской 
акции, которая состоялась в округе в минувшие выходные  

Клены, неприхотливые туи и со-
сны, а также липы, рябины, 
яблони, груши, березы и сирени 
в память о героях Великой Оте-
чественной войны были высаже-
ны в парках, скверах и дворах 
Подольска благодаря волонте-
рам и неравнодушным жителям. 
Центральными площадками ста-
ли бульвар Юности, парк Побе-
ды имени В.Талалихина, улица 
Тепличная вдоль стадиона шко-
лы №33 и территория у памят-
ника погибшим воинам в посел-
ке МИС. 

Подольчане принимали участие 
в посадке деревьев целыми семья-
ми. Например, семилетняя Арина с 
папой Сергеем участвуют в акции 
«Лес Победы» второй год подряд. «Я 
уже ранее принимала участие в ак-
ции «Лес Победы», это мой второй 
раз. Мне нравится эта акция, ведь 
таким образом мы бережем нашу 
природу», – поделилась девочка.

Анна Семенова вместе с вось-
милетним сыном Тимофеем сажа-
ли деревца в Парковом микрорайо-
не. «Узнали через социальные сети, 
что состоится такое хорошее меро-
приятие и захотели присоединить-
ся. Это замечательное дело, которое 
приобщает к полезному труду, дает 
возможность пообщаться с земля-
ками в неформальной обстанов-
ке, а главное, сплачивает нас, что 
особенно важно сегодня», – сказа-
ла женщина, ее цитирует телеграм-
канал местного отделения партии 
«Единая Россия».

Глава Подольска Дмитрий Жа-
риков также принял участие в ме-
роприятии вместе с депутатом Мо-
сковской областной Думы Павлом 
Максимовичем, председателем Со-
вета депутатов Городского окру-
га Подольск Николаем Пестовым и 
депутатами Горсовета. «Все вместе 
высадили 25 саженцев остролист-
ного клена и сосны, а также 220 ку-
старников. Чтобы прижились 15 
прихотливых туй, в этом году при 
посадке использовали специаль-
ные добавки и удобрения», – сооб-
щает телеграм-канал местного от-
деления партии «Единая Россия». 

Наш корр. 
Фото: Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф; 
телеграм-канал местного отделения 
партии «Единая Россия»; телеграм-
канал главы городского округа 
Подольск Дмитрия Жарикова 
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«Электростарт» стал двад-
цатым предприятием окру-
га, которое присоеди-
нилось к федеральному 
проекту. 

Как сообщает Министер-
ство экономического разви-
тия Российской Федерации, 
комплекс «Производитель-
ность труда» владеет соб-

ственной инфраструктурой, 
которая позволяет решать 
сразу несколько задач: фе-
деральный центр компе-
тенций и созданные в 60 

регионах РЦК помогают 
компаниям внедрять береж-
ливое производство, совер-
шенствовать управление, 
логистику и сбыт продук-
ции; на каждом предпри-
ятии создается производ-
ственный поток-образец и 
формируется команда из со-
трудников для внедрения 
изменений и последующей 
самостоятельной работы; 
повышается квалификация 
топ-менеджмента «Лидеры 
производительности», а так-
же реализуется программа 
переподготовки кадров; воз-
рождается движение рацио-
нализаторства; оказывается 
реальная помощь для выхо-
да на новые рынки. Кроме 
того, промышленники могут 
в рамках проекта получить 
займ Фонда развития про-

мышленности под символи-
ческий 1%.

Что касается «Электро-
старта», то в качестве тесто-
вого потока для внедрения 
программ нацпроекта ком-
пания выбрала сборку гране-
ных конических опор. «Пред-
приятие специализируется 
на производстве опор и ме-
таллокострукций для линий 
наружного освещения, кото-
рые используются на объ-
ектах промышленного и 
гражданского назначений. 
Отметим, что на сегодняш-
ний день Подольская компа-
ния выпускает до 23 тысяч 
изделий и перерабатывает 
1000 тонн металла в месяц. 
В рамках участия в нацпроек-
те «Производительность тру-
да» компания рассчитывает 
значительно повысить эф-
фективность производства», 
– пишет на своем сайте «Офи-
циальный Подольск». 

Некоторое время назад мы 
сообщали о том, что к проек-
ту присоединилось подоль-
ское АО «Электропровод». 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

Подольский «Электростарт» стал 
участником национального проекта 
Предприятие принимает участие в нацпроекте «Производительность труда» и в течение в течение 
шести месяцев при поддержке специалистов регионального центра компетенций будет внедрять 
систему бережливого производства, – об этом сообщает «Официальный Подольск»

Вместе с главой округа от-
вечали на вопросы жите-
лей и выслушивали их по-
желания его профильные 
заместители и специали-
сты структурных подраз-
делений администрации 
Подольска. Отмечается, 
что более всего людей вол-

нует благоустройство об-
щественных пространств и 
работа автобусов.

«Обращений о благоу-
стройстве общественных 
пространств  поступило 
больше всего. Привести в по-
рядок аллею на улице Садо-

вой, бульвар между домами 
16 и 18 по Колхозной, терри-
торию вокруг нового детско-
го сада – люди хотят видеть 
свой микрорайон удобным и 
безопасным. В комплексном 
благоустройстве нуждаются 
дворы домов 20 и 55 по ули-
це Колхозной. Традиционно 

звучали вопросы из сфер 
ЖКХ и транспорта, в их чис-
ле график маршрута №1041 
и 1022», – сообщает телеграм-
канал местного отделения 
партии «Единая Россия». 

Уточняется, что многие 
пришли на эту встречу, так 

как посещали предыдущие 
и остались довольны ре-
зультатом. Например, Еле-
на Уварова в прошлый раз 
просила разобраться с про-
блемой несвоевременного 
вывоза мусора, и ее услы-
шали. «Все решено, жалоб 
на это у меня нет. Теперь 

необходимо обустроить на-
топтанную дорожку, уста-
новить светофор на опас-
ном участке дороги по пути 
следования детей в школу. 
Оставила эти и другие свои 
обращения. Очень жду поло-
жительного ответа», – отме-
тила Елена. 

Александр ДУБИНИН.  
Фото: телеграм-канал 
местного отделения партии 
«Единая Россия» / 
@ergopodolsk. 

Благоустройство на марше 
Глава городского округа Подольск Дмитрий Жариков принял участие 
в очередном мероприятии «Школа грамотного потребителя», которое 
проводится местным отделением партии «Единая Россия», – в этот раз оно 
состоялось в микрорайоне Красная горка 
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Как сообщает телеграм-канал местного от-
деления партии «Единая Россия», глава по-
общался с работниками предприятий и 
ответил на их вопросы. Встречи обычно про-
ходят в формате свободного диалога. А так 
как вместе с Дмитрием Жариковым в вы-
ездных мероприятиях участвуют профиль-
ные сотрудники администрации округа, 
компетентные ответы в большинстве случа-
ев люди получают на месте. 

* * *

Так, с коллективом «ЗиО-Подольск» были об-
суждены вопросы строительства объектов со-
циальной инфраструктуры, а также перспек-
тивы и сроки сноса или достройки аварийных 
и проблемных объектов; работа общественно-
го транспорта и состояние подвижного состава. 
«Например, заводчане попросили организовать 
дополнительный троллейбусный маршрут в 
микрорайон Южный и установить автобусную 
остановку вблизи торгового центра на Комсо-
мольской улице. Интересовало жителей также 
благоустройство и озеленение дворов, строи-
тельство детских игровых пространств и пло-
щадок для выгула собак», – говорится в публи-
кации телеграм-канала местного отделения 
партии «Единая Россия». 

По словам Дмитрия Жарикова, все обраще-
ния взяты на карандаш ответственными лица-
ми. «Обсудили важные для горожан вопросы и 
постарались максимально подробно на них от-
ветить. Все поступившие обращения тщательно 
проанализируем и постараемся найти решения 
для каждого. По просьбе одной из заявитель-
ниц организуем встречу со специалистами ЖКХ 
в микрорайоне Северный», – сказал он. 

* * *
Также возможность побеседовать с главой 

округа была на прошлой неделе у работников 
и руководства Климовского трубного завода. 
«Большинство обращений касались жизнедея-
тельности именно этой части 
городского округа. Рабо-
ты на стадионе «Вес-
на», судьба здания 
бывшего ПТУ 78, 
ремонт ДК им. 1 
Мая, организация 
дополнительных 
кружков для де-
тей и подростков, 
очистка берегов 
реки перед «Хаме-
леоном» – рассказа-

ли, как решается каждая из этих глобальных за-
дач. Традиционно звучали просьбы о ремонте 
дорог, прокладке пешеходных коммуникаций, 
организации автобусных маршрутов, допол-
нительных выездов и съездов, в том числе на 
Симферопольское шоссе со стороны Гривно»,  – 
написал Дмитрий Жариков в своем телеграм-
канале по завершении этой встречи.  

Он отметил, что участники постарались мак-
симально подробно ответить на вопросы, кото-
рые накопились у сотрудников предприятия. 
«Также все желающие могли письменно изло-
жить свои обращения, оставив контактные дан-
ные», – добавил он.

* * *
Еще одну встречу глава округа и сотрудники 

администрации провели на днях с работниками 
завода «ТПД Паритет», который специализиру-
ется на выпуске кабельной продукции и на ко-
тором работает более 500 человек. В меропри-
ятии также участвовали депутат Московской 
областной Думы Павел Максимович, первый 
заместитель председателя Совета депутатов и 
руководитель фракции ВПП «Единая Россия» 
Любовь Ушанева. 

«С заводчанами, в их числе жители мкр. Ку-
тузово, Силикатная, Центральный, Парковый, 
Кузнечики, Климовск, д. Никулино поговори-
ли о работе котельной на ул. Комсомольской, 
ремонте дорог, качестве водопроводной воды. 
Подняли и другие вопросы из сфер ЖКХ, бла-
гоустройства, образования, транспорта, эколо-
гии»,  – говорится в пресс-релизе.  

Глава Подольска подчеркнул, что если на 
какие-то вопросы ответы не были даны сра-
зу, то значит вопрос требует более детальной и 
тщательной проработки. «Всегда берем обраще-
ние в проработку. Отмечу, что обещания, кото-
рые люди слышат на наших встречах, будут ис-
полнены», – сказал Дмитрий Жариков. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал местного отделения партии 
«Единая Россия» / @ergopodolsk 

Навстречу людям 
Глава городского округа округа продолжает регулярно встречаться с трудовыми коллективами 
предприятий Подольска, которые составляют костяк реального сектора экономики 
муниципалитета. На прошлой неделе Дмитрий Жариков посетил сразу три флагманских 
завода – «ЗиО-Подольск» (входит в Машиностроительный дивизион Росатома – АО 
«Атомэнергомаш»), Климовский трубный и «ТПД Паритет»
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Как сообщает «Офици-
альный Подольск», рассмо-
трение вопроса о создании 
еще одного маршрута об-
щественного транспорта 
окружные власти иници-
ировали по просьбе жите-
лей муниципалитета. Ми-
нистерство транспорта и 
дорожной инфраструктуры 

Московской области дало 
положительное заключе-
ние. 

«По итогам рассмотре-
ния указанного вопроса на 
заседании рабочей груп-
пы по внесению измене-
ний в действующую марш-
рутную сеть на территории 
округа, Минтранс Подмо-

сковья согласовал установ-
ление нового муниципаль-
ного маршрута. Он будет 
запущен после обустрой-
ства остановочных пунктов. 
Новому маршруту присвои-
ли номер 39К», – говорится 
в сообщении. 

Наш корр. 

Из Федюкова в Кузнечики 
на новом автобусе 
По инициативе администрации Подольска и по решению Минтранса региона в 
городском округе будет организован новый автобусный маршрут, который свяжет 
деревню Федюково с поселком Кузнечики

На днях качество и темпы работ 
проверили заместитель главы адми-
нистрации округа Михаил Степанов 
и депутат Мособлдумы Павел Мак-
симович, – об этом сообщает «Офи-
циальный Подольск». «Новая детская 
площадка типа «Лагуна» развернется 
на 300 квадратных метрах. В настоя-
щее время рабочие готовят под нее 
основание и укладывают асфальт. Че-
рез две недели здесь появится осве-
щение, после чего начнется монтаж 

игрового комплекса и системы виде-
онаблюдения. На площадке устано-
вят спортивный комплекс, песочни-
цу, информационный стенд, урны, а 
также проведут озеленение», – гово-
рится в сообщении. Отмечается, что 
работы завершатся к началу учебно-
го года.  

«Напомним, в Городском окру-
ге Подольск вовсю ведутся работы 
по благоустройству дворовых тер-
риторий. По результатам голосо-
вания на портале «Добродел» в гу-
бернаторскую программу «Наше 
Подмосковье» по установке совре-
менных детских игровых площадок 
вошли девять адресов. В настоящее 
время по всем из них уже приступи-
ли к работе», – сообщили в админи-
страции городского округа.

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт 
администрации городского округа 
Подольск / подольск-администрация.рф 

Работа спорится – 
детская площадка 
строится
В Подольске приступили к обустройству бетонной площадки на 
улице Кирова, – на ней в скором времени по программе губернатора 
Московской области будет установлен большой игровой комплекс

Об этом сообщили в админи-
страции муниципалитета. «В го-
родском округе Подольск продол-
жаются работы по капитальному 
ремонту здания средней общеоб-
разовательной школы №14. Стро-
ительная готовность на сегод-
няшний день составляет более 
51,5%»,  – говорится в сообщении 
«Официального Подольска». 

Отмечается, что сейчас на объ-
екте задействовано около 80 спе-
циалистов, – они завершают кро-
вельные и фасадные работы. Также 
ведется монтаж электропроводки, 
систем канализации и водоснабже-
ния, вентиляции и отопления, про-

изводится устройство стяжки полов, 
устанавливаются оконные блоки.

«Отметим, что здание на улице 
Батырева построили в 1958 году. 
Общая площадь учебного заведе-
ния – 3,8 тысячи квадратных ме-
тров. Капремонт завершат в июле, 
а уже в сентябре школьники сядут 
за парты в обновленном здании», – 
говорится на сайте администрации 
городского округа.

Александр ДУБИНИН. 
Фото: «Официальный Подольск» / 
сайт администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

Половина пути пройдена 
Строительная готовность школы №14 городского округа Подольск, 
в которой ведется капитальный ремонт, составляет более 50% 
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Здесь появится 
новое место для 
отдыха, в кото-
ром будет при-
ятно проводить 
время как детям, 
так и взрослым. 

Как сообщает те-
леграм-канал мест-

ного отделения ВПП 
«Единая Россия», все ра-

боты по проектированию и 

реализации планов будут 
координироваться с мест-
ными жителями. «Важно, 
чтобы каждый смог выска-
зать свои предложения. В 
телеграм-чате, где находят-
ся профильные специали-
сты администрации, мож-
но написать пожелания и 
свое видение благоустрой-
ства будущей территории. 
Затем, при разработке про-
екта ,  обязательно будут 
проведены общественные 
слушания», – говорится в 
тексте публикации. 

Отмечается, что до 2025 
года в рамках «Народной 
программы» партии «Еди-
ная Россия» при поддерж-
ке Губернатора Московской 
области Андрея Воробье-
ва в городском округе По-
дольск появится множе-
с т в о  б л а г о у с т р о е н н ы х 
скверов  и  обновленных 
улиц.

Александр ДУБИНИН. 
Фото: телеграм-канал 
местного отделения партии 
«Единая Россия» / 
@ergopodolsk

Силикатной подарят 
новый сквер 
Решение благоустроить запущенную территорию, 
прилегающую к школе №22, принял глава округа 
Дмитрий Жариков

«ВЗУ «Дубровицы» подает 
воду из артезианских сква-
жин в распределительную 
сеть поселка Дубровицы 
и близлежащих населен-
ных пунктов без предвари-
тельной водоподготовки. 
Чтобы обеспечить снабже-
ние жителей качествен-
ной питьевой водой, а так-
же повысить устойчивость 
функционирования систе-
мы водоснабжения, пла-
нируется поэтапная ре-
конструкция», – сообщает 
«Официальный Подольск».

Отмечается,  что стан-
ция будет оборудована бло-
ком водоподготовки с со-
временными методами 
очистки воды, производи-
тельность которой составля-
ет одну тысячу кубометров 
в сутки, а технология водо-
подготовки подобрана с уче-
том особенностей химиче-
ского состава артезианской 
воды, поступающей из сква-
жин. «Это полностью обе-
спечивает безопасность пи-
тьевой воды в соответствии 
с действующими нормати-
вами. Постепенное улучше-
ние качества питьевой воды 

жители поселка Дуброви-
цы должны почувствовать 
со следующего года», – уточ-
няет «Официальный По-
дольск».

Кроме собственно техно-
логических новшеств и пол-
ной замены оборудования, 
на станции будут заменены 
кровля, отмостки, утеплены 
фасады. В дополнение будет 

проведено комплексное бла-
гоустройство территории.

Сейчас МУП «Водоканал» 
ведет проектно-изыскатель-
ские работы для включения 
объекта в инвестиционную 
программу предприятия.

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: МУП «Водоканал» 
г. Подольска

В Дубровицах будет чистая вода 
В Подольске модернизируют водозаборный узел «Дубровицы», при этом работы 
будут вестись без прерывания технологического процесса обеспечения жителей 
ресурсом
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МЕЛОДИИ НАШИХ СЕРДЕЦ
Более 300 детей посетили день открытых дверей 
в Климовской детской музыкальной школе 

После познавательной экскурсии, которую 
для гостей провели педагоги школ, ребята из 
ближайших детских садов микрорайона и Гим-
назии имени Подольских курсантов смогли 
опробовать игру на барабанах, домре, флейте, 
гитаре, аккордеоне, баяне, фортепиано и даже 
на трубе, сыграв на них небольшие композиции 
под руководством педагогов-наставников. Са-
мым юным гостем дня открытых дверей стала 
маленькая Саша, ей 1 год и 9 месяцев.

В завершение мероприятия малышам по-
казали концерт, где выступили такие же юные 
воспитанники школы и своим примером пока-
зали, что музыка покорна всем возрастам. Доба-
вим также, что с этого года в Климовской дет-
ской музыкальной школе открыт набор в класс 
хорового пения. Туда могут поступить дети с 
6,5 до 9 лет.

«ВРЕМЯ ПОДОЛЬСКА» – 
ДЛЯ МОЛОДЫХ
В квесте с таким названием приняли участие студенты 
среднеспециальных и высших учебных заведений 
округа

Организатором квеста выступила «Моло-
дежная лига» Подольска, действующая на базе 
Дворца молодежи при поддержке комитета по 

делам молодежи администрации городского 
округа Подольск. 

В составе пяти команд численностью 10-15 
человек – студенты и местные активисты. Сам 
квест прошел в различных местах округа, где 
установлены таблички со специальными QR-
кодами, с помощью которых любой желающий 
может узнать об истории Большого Подольска 
и его достопримечательностях. 

Причем каждый этап квеста был посвящен 
определенной отрасли. Например, промышлен-
ности, туризму и прочему. Команды получили 
картинки, которые должны были разместить на 
своем плакате. В итоге у них должен был полу-
читься городской коллаж. В финале ребята при-
няли участие в создании рекламного ролика с 
предложением посетить Подольск – в дальней-
шем его разметят в социальных сетях различ-
ных молодежных движений. 

ПОЗНАВАТЕЛЬНО 
И ИНТЕРЕСНО
В Подольском краеведческом музее провели 
экскурсию, посвященную Великой Отечественной 
войне

Особое внимание организаторы уделили 
подвигам Виктора Талалихина и Татьяны Ба-
рамзиной. Также шла речь о том, что в начале 
1941 года округ был уже промышленным го-
родом. На базе заводских цехов были органи-
зованы мастерские по изготовлению и ремонту 
саперного и строительного инструмента, артил-
лерийских орудий, самолетов, танков, миноме-
тов и другой боевой техники. На заводе имени 
Орджоникидзе делали бронированные корпу-
са для танков и штурмовиков Ил-2. По заданию 
комитета обороны, за один месяц рабочими 
ЗиО был построен бронепоезд, которому дали 
название «Подольский рабочий». 

Об истории нашего города в военные годы с 
интересом слушали представители Совета ве-

теранов. «Мы каждый год проводим в детских 
садах и школах патриотические уроки, поэто-
му историей Подольска в годы Великой От-
ечественной войны я увлекаюсь давно. Бла-
годаря сегодняшней экскурсии я узнала, что 
оказывается на территории музея-заповедника 
тоже был военный госпиталь. Очень познава-
тельно»,  – поделилась своими впечатлениями 
от увиденного ветеран педагогического труда 
Алла Копытова.

  

НАПОМНИТ ФОТО 
ДЕНЬ МИНУВШИЙ
Фотография с ветераном из Большого Подольска 
стала одной из лучших в престижном международном 
фотоконкурсе.

Руководитель молодежной театральной сту-
дии «Константа» СДК «Молодежный» режиссер 
и фотограф Александр Козленков завоевал 3 ме-
сто в номинации «Репортажная фотография» 
в престижном международном фотоконкурсе 
«35AWARDS».

 На фотографии запечатлен ветеран Великой 
Отечественной войны поселка Молодежный 
Евгений Поздняк, который смотрит свой по-
следний Парад Победы из окна квартиры. 9 мая 
2021 года из-за ковидных ограничений он не 
смог посетить парад, но офицеры и солдаты со-
седней воинской части прошли маршем под его 
окнами и салютовали ветерану. В ноябре 2021 
года Евгения Григорьевича не стало.

В трогательном кадре сын ветерана заботливо 
поправляет головной убор своему отцу, а на обыч-
ном балконе висит китель с медалями. Жюри, в 
числе которых были представители 50 стран, по 
достоинству оценили важное мгновение.

«35AWARDS» – это крупная международная 
фото-премия. В текущем году на конкурс было 
заявлено 450 000 фотографий от 105 000 участ-
ников. Фотография Александра – одна из 100 
лучших фотографий года и одна из трех лучших 
в номинации.

Алексей ЛЕОНИДОВ по материалам ТГ-канала 
https://t.me/podolskadm

6,5 до 9 ле .



718 мая 2023 года,
№ 17 (17) информация

Сами себе 
хозяева 
Жителей Подольска приглашают принять участие 
в онлайн-собрании собственников 

«Собрания собственников многоквартирных домов 
организуют для решения важных вопросов, касаю-
щихся управления, содержания, ремонта и использо-
вания общего имущества. В Подмосковье с 2018 года 
такие мероприятия можно проводить в электронном 
формате через ЕИАС ЖКХ Московской области», – со-
общает «Официальный Подольск». 

Проведение электронных общих собраний соб-
ственников через Единую информационно-анали-
тическую систему (ЕИАС) ЖКХ Московской области 
возможно в домах, внесенных в соответствующий ре-
естр. 

Чтобы включить в него конкретный дом, необхо-
димо: 
 уточнить в администрации порядок приема сообщений о 

проведении общих собраний в электронном формате; 
 провести предварительное собрание собственников по 

старинке, в режиме офлайн, и принять на нем решения об 
использовании ЕИАС ЖКХ МО для проведения общих со-
браний, о назначении администратора будущих электронных 
собраний и порядке приема им сообщений.

Подлинники решений и протокол предваритель-
ного собрания следует направить в орган государ-
ственного жилищного надзора, информацию о собра-
нии – разместить в ЕИАС ЖКХ МО.

Уточняется, что исчерпывающую информацию по 
этой теме можно получить на сайте регионального 
правительства mosreg.ru.

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / подольск-администрация.
рф 

Каждый желающий может принести сюда 
на утилизацию: 
 бытовую технику;
 текстиль;
 стекло;
 бумагу/картон;

 металл;
 шины;
 пластик
 игрушки/книги (в хорошем состоянии, для обмена)

Время работы: вторник, четверг с 9 до 18 ча-
сов. 

«Мегабак» 
к вашим 
услугам! 
В Подольске на улице Шамотной работает 
площадка по переработке вторсырья 
«Мегабак» 

Об этом сообщает сайт администрации му-
ниципалитета «Официальный Подольск». Так, 
для сотрудников медучреждений действует 
целый ряд льгот и мер поддержки, среди ко-
торых: 
 «Социальная ипотека»;
 «Земский доктор» (единовременная выплата 1 000 000 

руб.);
 «Земский фельдшер» (единовременная выплата до 500 

000 руб.);
 «Губернаторская доплата»; 
 компенсация стоимости аренды жилья.

Кроме того, медикам положена доплата с 
учетом выполнения показателей качества рабо-
ты, установленных в эффективных контрактах 
(приложениях к ним), в следующих размерах:
 врачам-терапевтам участковым, врачам-педиатрам 

участковым, врачам общей практики (семейным врачам) – 
до 32 000 рублей;
 медицинским сестрам участковым, работающим с вра-

чами-терапевтами участковыми или врачами-педиатрами 
участковыми, медицинским сестрам врачей общей практи-
ки (семейных врачей), фельдшерам и медицинским сестрам 
отделений (кабинетов) неотложной медицинской помощи, 
оказывающих первичную медико-санитарную помощь, – до 
10 000 рублей;

 врачам-специалистам отделений (кабинетов) неот-
ложной медицинской помощи, оказывающих первичную 
медико-санитарную помощь, – до 15 000 рублей.

Деньги выплачиваются в составе заработ-
ной платы за фактически отработанное время с 
учетом критериев, утвержденных Минздравом 
Подмосковья, но не более чем за одну ставку. 
Сотрудникам учреждений, работающим на ус-
ловиях неполного рабочего дня или неполной 
рабочей недели, доплата не осуществляется.

А вот молодым специалистам за счет средств 
бюджета городского округа Подольск положе-
ны «подъемные» – единовременная выплата в 
размере 20 тысяч рублей при трудоустройстве в 
лечебные учреждения муниципалитета.

Кроме того, доктора могут получать пре-
мию, если пригласят на работу своего знако-
мого специалиста. 

Подольск ищет врачей 
Медицинских специалистов приглашают на работу в медучреждения городского округа 
и готовы предоставить целый ряд льгот 

На любые вопросы по трудоустройству в Подольскую 
областную клиническую больницу ответят по 
телефонам: 8(496) 754-49-17; 8(496) 754-46-81. 
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«Кубок губернатора» 
ждет подольчан 
В Московской области стартуют масштабные 
спортивные соревнования «Кубок Губернатора», 
в которых могут принять участие жители Подольска 

В программу одного из самых главных и самых зре-
лищных спортивных событий года войдут соревнования 
по 19 видам спорта: акробатический рок-н-ролл, баскет-
бол 3×3, боксе, велосипедный спорт (маутинбайк, BMX, 
BMX-фристайл), волейбол, гандбол, дзюдо, джиу-джитсу, 
легкая атлетика (бег, бег с барьерами, прыжок в длину, 
прыжок в высоту, толкание ядра, метание копья), MMA, 
настольный теннис, плавание, самбо, спортивная борь-
ба (греко-римская и вольная), спортивная гимнастика, 
тяжелая атлетика, художественная гимнастика, футбол 
и шахматы. Кроме того, в программу включены четыре 
категории для людей с ограниченными возможностями 
здоровья: спорт глухих, спорт слепых, спорт людей с по-
ражениями опорно-двигательного аппарата и спорт лю-
дей с интеллектуальными нарушениями.

Участниками могут стать как профессиональные 
спортсмены, так и любители в возрасте от 7 лет. Обя-
зательным условием будет только наличие у спор-
тсмена постоянной или временной регистрации на 
территории Московской области. 

«Кубок станет самым масштабным спортивным ме-
роприятием нашего региона. Уверена, что соревнова-
ния будут интересны не только участникам, но и зри-
телям, и турнир станет традиционным в календаре 
спортивных мероприятий Подмосковья», – рассказала 
вице-губернатор Московской области Ирина Каклюги-
на, ее цитирует пресс-служба. Соревнования пройдут в 
три этапа: муниципальный (май – июнь), региональ-
ный (июль – август) и финальный (август – сентябрь). 

Оставить заявку на участие необходимо на офици-
альном сайте мероприятия кубокгубернатора.рф до 1 
июня 2023 года. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / подольск-администрация.рф 

Это необходимо для подготовки мест массово-
го отдыха у воды, – сообщили в администрации го-
родского округа. Так, по официальной информации, 
специалисты приступили к обследованию доньев 
водоемов, расположенных вблизи семи мест тради-
ционного летнего отдыха подольчан.    
Наш корр.   

Водолазы начеку 
В Подольске стартовали мероприятия 
по водолазному обследованию доньев 
водоемов  

С 15 мая в соответствии 
с новому схемой автобусы 
останавливаются на останов-
ке «Дом отдыха «Колос»», рас-
положенной вблизи жилого 
комплекса «Новая Щербинка». 
Благодаря этому жители ЖК 

могут удобно и быстро доби-
раться до станции МЦД «Щер-
бинка», – сообщает «Офици-
альный Подольск». 

По этому направлению бу-
дет следовать 1 автобус, со-
вершая:

 > первый рейс от жилого ком-
плекса «Новая Щербинка» – 
в 7.00;

 > последний рейс от станции 
МЦД Щербинка – в 21.00.

Интервал движения авто-
буса – 30 мин.

На маршруте действуют 
льготы по социальной карте 
жителя Подмосковья.

Наш корр. 

Поедем по-новому 
В Подольске в тестовом режиме начала действовать новая 
схема маршрута №530к 


